

Eingegangen am:

11. Juni 2021

-Kreisgremien und Öffentlichkeitsarbeit-

CDU-Kreistagsfraktion Lahn-Dill, Moritz-Hensoldt-Str. 24, 35576 Wetzlar

Herrn
Johannes Volkmann
Kreistagsvorsitzender Kreishaus
Karl-Kellner-Ring 51
35576 Wetzlar

Wetzlar, 09.06.2021

Grundschule Waldgirmes

Sehr geehrter Herr Volkmann,

ich bitte Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Kreistagssitzung am 05.07.2021 zu nehmen.

Der Kreistag möge beschließen:

1. Der Kreisausschuss wird gebeten, zu prüfen, zu welchen Kosten und in welcher Spezifikation eine 75 Meter lange Laufbahn mit Sprunggrube an der Ostseite der Grundschule in Lahnau-Waldgirmes errichtet werden kann.
2. Der Kreisausschuss wird ferner gebeten, zu prüfen, inwieweit wieder ganzjährig Schwimmunterricht für die Schüler der Grundschule Waldgirmes angeboten werden kann, nachdem der Kreis aus der Nutzung des Biebertaler Bades aufgrund der Fahrtkosten ausgestiegen ist. Diese Prüfung beinhaltet einerseits die Wiederaufnahme der Fahrt nach Biebertal, andererseits die verstärkte mögliche Nutzung des Lahnauer Hallenbades oder anderer Bäder im Umkreis.

Begründung:

Derzeit fehlen trotz mehrerer Umbau- und Erweiterungsmaßnahmen an der Grundschule ausreichende Möglichkeiten für den Sport im Außenbereich. Die Schulgemeinde hat den Wunsch formuliert, eine Laufbahn und eine Sprunggrube einzurichten. Durch den Bau könnte ein zusätzliches Angebot für den Sportunterricht, aber auch für die Pausengestaltung erreicht werden. Über die Bedeutsamkeit von sportlicher Bewegung einerseits und der Gesundheit andererseits sowie auch dem Lernerfolg muss an dieser Stelle nicht gestritten werden.

Dieser Zusammenhang ist hinlänglich genauso bewiesen, wie die Tatsache, dass die Zahl der Schüler, die nicht mehr schwimmen können, in den letzten Jahren deutlich gestiegen ist. Eine Entwicklung, die auch aus Sicht der DLRG höchst besorgniserregend ist. Deshalb kann man den Wunsch der Schule gut nachvollziehen, zu versuchen, einen durchgängigen Schwimmunterricht anzubieten.

Wir bitten um Zustimmung.

Mit freundlichen Grüßen



Hans-Jürgen Irmer, MdB
Fraktionsvorsitzender